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高校サッカー選手権大会北海道大会決勝はお見事！札幌大谷高校が 
2-0で優勝しました！　当院に通ってくれている、　な・なんと2年生の 
札幌大谷高校の木村太哉選手↑が途中交代後のファーストタッチで 
先制決勝点ゴール決めてました〜 
良い準備してGK坂桂輔選手↓、FW木村太哉選手↑ 
北海道を代表して全国大会でも勝利を積み重ねてきてもらいたいと思い
ます^_^ 

そして光星高校サッカー部でトレーナーとしてお手伝いしていた時の 
GK福永浩哉選手↓から北海道大学リーグ戦で優勝しましたと嬉しい 
報告してくれました〜〜 
10/18私がお手伝いしている道都大学と１ー１引き分けて優勝決められず 
ガッカリしていましたが勢いに乗る札幌大学との最終戦、勝った方が優
勝の直接対決で10/25お見事、2-0で勝利！素晴らしい〜〜^_^ 
浪人してまで入った岩見沢教育大学で今年はチームメートの訃報や 
困難を乗り越え良い準備と行動をし続けると良い事が起こるんだな〜 
とつくづく思います 
身長なんかGKなのに私、堀尾より低いんですよ〜〜 
私も嬉しいです〜〜道都大3位だけれど〜^_^ 
GK坂桂輔選手→も 
昨日の大学チャンピオンの 
岩見沢教育大学 
GK福永浩哉選手↓も 
私、堀尾より身長低いんですから〜 
反応と判断力とスピードとコーチングで 
全国を驚かしてもらいたいです^_^ 

大きな筋肉を緩め使えるように準備
していると良いことが起きるんです！

お任せください ！　　頭痛、めまいで 
お困りのあなた施術歴24年の信頼, 

実績とプロスポーツ選手も推薦する確かな
施術であなたの辛い悩みを改善します

活躍の秋です！
こんにちは堀尾です！ 
肌寒くなってきましたが体調大丈夫ですか？ 
ラグビー日本代表に私は感動しました 
五郎丸歩選手↓と早稲田大学時代から 
恩師清宮監督が私は大好きです！ 
五郎丸選手もその教えを影響受けていて 
常に前向きな言葉、行動をし続けるところが 
私は大好きです 
私もどんな場面でも 
前向きに言葉を発し行動し 
前向きな考え方を重ね続けたい 
と思います^_^ 
そうすることで道は開けると 
そしてカッコイイと私は思います^_^ 
そんな向き不向きより前向きな私が 
今日もあなたをお迎えいたします^_^

コンディショニングをお手伝
いさせてもらっている 
コンサドーレ札幌の 
荒野拓馬選手→ 
来年のリオオリンピック日本
代表候補メンバーに選ばれま
した^_^ 

支えてくださってる人の夢を 
背負ってます！ 

一緒に良い準備して拓馬 
頑張ろう！ 
私は本当に本当に嬉しい 
です^_^
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札幌市白石区南郷通１３丁目南１－２０ 
まずはほりお鍼灸接骨院→でHP検索 
問い合せは ０１１－８６６－８２５５まで 
「チラシをみて電話したのですが」と 

お伝えください

■平日 
10：00～13：00予約制 
15：30～20：00予約優先 
■土曜 
10：00～15：00予約優先 
定休日　日祝日

スタッフのリフレッシュ連休

しびれもコルセットもとれＵＳＪに行けました～

「高校の友達の舞台見
に行ってきました(^O^) 
6年振りに会ったのです
が,何も変わらなかった
です(^-^) 
普段舞台等見ないので
いい刺激になりました-
(＾ν＾)　←小林

実は今月末に引越しするんです！！ 
この連休はその準備と引っ越す家の見学に行
きました～心や頭を整えるには部屋を整える 
僕が大事にしている言葉なんですが、 
現在はダンボールだらけです(°_°) 
心も頭も乱れないように自己管理だけはしっ
かりして明日からも皆様の健康のお手伝い
できたらと思っています(*^^*)　　平松→　　　　　　　　　　　　　　　　　

道の駅巡りをしてきました！ 
行った場所はなんと！！！ 
日本最北端の地!稚内です！ 
車の往復が、１５時間かかり、 
かなり大変でしたが、 
ストレッチと適度な休憩で無事に 
乗り切ることが出来ました(^^)！ 
また、十数年振りに行くところもあり
懐かしいなと思う所ばかりでした！ 
　　　　　　　　↑成田 

星野リゾートトマムに 
行って来ました。 
目的は「雲海」を見
る為！おお？これは本
当に見れるぞ？ 
いざ、ゴンドラへ！ 
日頃の行いが良すぎ
たのか見事に快晴で
し た ！ （ 笑 ）　　　
　←堤

体育の日だったのでフットサルではなく 
ロッククライミングしてきました！ 
どんなルートで行ったら良いか頭脳をつ
かいフットサルでは使わない筋肉をつか
いとても楽しかったです！ 
知らない人に 
「出来る！出来る！」 
「いける！いける！」 
などプラスの言葉をかけてくれたり 
とても良い空間でした！ 
明日からプラスの言葉使って 
ポジティブに行きます(^-^) 
　　　　　　　　　←田中 
　　　　　　

二人目の出産後より腰痛持ちとなり今年の六月に激痛が走り病
院で同内容の治療を受けました。しかし今回は臀部から足にか
けてのしびれも出てきました。 
九月に十数年ぶりの家族旅行を控えていましたが、こんな状態
で行く事が出来るのか不安でした。信頼できる病院と提携され
ているので安心でした。 
整体、鍼、オイルマッサージを受けたのですが、一回目の治療が
終わってすぐに身体の動きが楽になったのがわかりました。また、
水分摂取の必要性、ストレッチ、ドローイング等の指導をして頂き
ました。 
通院する度にこりやしびれが楽になり、日常生活のコルセットは不
要となりました。そして何より不安だったＵＳＪ旅行にも元気に行っ
てくる事が出来ました。　　札幌市厚別区　USJ子様


